



30 de octubre de 2024

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **sábado, 2 de noviembre:** El Trote de las Calacas 5K. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 4 de noviembre:** Reunión de la Junta Educativa. [Detalles aquí](#).
- **martes, 5 de noviembre:** Día de Elecciones. No hay clases, oficinas cerradas.
- **miércoles, 6 de noviembre:** Sesión informativa de AVID. [Detalles aquí](#).

Día de Elecciones - No hay clases

El próximo martes, 5 de noviembre, es el día de las Elecciones Generales de 2024, que ha sido designado como día festivo estatal en Illinois. No habrá clases para estudiantes de U-46 el 5 de noviembre, y todos los edificios y oficinas de U-46 estarán cerrados. Alrededor de 15 de nuestros edificios escolares se utilizarán como lugares de votación. Visite u-46.org/calendar para obtener calendarios imprimibles para los años escolares 2024-25 y 2025-26.

Encuesta Panorama de Otoño



Los estudiantes de U-46 de 5° a 12° grado realizarán una encuesta el 11 de noviembre para evaluar en qué medida se sienten incluidos y representados en nuestras escuelas. La encuesta hace preguntas esenciales sobre la diversidad y la inclusión, la conciencia cultural y la acción, y el sentido de pertenencia de nuestros estudiantes. Si un estudiante considera que no tiene

suficiente información para responder a una pregunta, podrá omitirla. Para obtener más información sobre esta encuesta, o para que su hijo(a) no la realice, visite el sitio web de la [Encuesta sobre Equidad e Inclusión Estudiantil](#).

Johnson en el Trabajo



La Dra. Suzanne Johnson, superintendente del distrito escolar U-46, habla con Joe Kellenberger, maestro del planetario, para conocer mejor este recurso educativo único. Vea el vídeo [aquí](#). Para ver las fechas de los próximos espectáculos públicos del planetario, o para realizar una visita autoguiada del observatorio histórico, visite u-46.org/planetarium.

Día de los Veteranos

Los estudiantes y el personal del Distrito Escolar U-46 apoyarán y honrarán a nuestros veteranos y tropas locales con ceremonias especiales, conciertos, exhibiciones y colectas durante el mes de noviembre. Además, los veteranos locales están visitando las clases para hablar con los estudiantes sobre su servicio y sus vidas como parte de Voces de Veteranos, un programa que se lleva a cabo en colaboración con la Biblioteca Pública Gail Borden. Esté atento a las redes sociales [Facebook](#) e [Instagram](#) de U-46 y ayúdenos a honrar a nuestros veteranos.

Lectura para el Registro

Las clases de kindergarten y 1er grado de todo el Distrito recibieron a lectores invitados la semana pasada para participar en "Lectura para el Registro", un evento que presenta a niños(as)

pequeños(as) disfrutando del mismo libro, el mismo día, en comunidades de todo el mundo. "Lectura para el Registro" crea conciencia sobre la importancia crítica de la lectura y la escritura tempranas y el acceso a libros inclusivos y de alta calidad. Este año, el libro seleccionado fue "Piper Chen Sings", de la actriz de teatro musical Phillipa Soo, sobre una niña con talento que aprende a superar su ansiedad al actuar en público. Además de las fotos de abajo, puede ver más imágenes de este día especial en las páginas de [Facebook](#) e [Instagram](#) de U-46.



Receso de Día de Acción de Gracias

Ahora que se acerca el receso de otoño e invierno, por favor visite u-46.org/calendar para más detalles sobre los días en que no hay clases para los estudiantes.

El Día de Acción de Gracias es el jueves, 28 de noviembre. Los estudiantes de U-46 no tendrán clases el miércoles, 27, jueves, 28 ni viernes, 29 de noviembre. Las oficinas del distrito estarán cerradas el 28 y 29 de noviembre. Recibiremos a los estudiantes de regreso a clases el lunes, 2 de diciembre.

En diciembre, el receso de invierno para los estudiantes comenzará el lunes, 23 de diciembre y continuará hasta el viernes, 3 de enero. Las oficinas del distrito permanecerán cerradas los días 24, 25, 31 de diciembre y 1 de enero. Las clases se reanudarán el lunes, 6 de enero.

Por favor, recuerde que a medida que nos acercamos a la temporada de días festivos y el final del año 2024 es esencial que nuestros estudiantes estén en la escuela y a tiempo a clase todos los

Más Recursos

¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



Care Solace

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiares. Encuentre más información [aquí](#).



Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



